



7 Pièces

240 m²

Réf. 4870I

1 870 000 €

St-Didier-au-Mont-d'Or

Maison à vendre (69370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

St-Didier-au-Mont-d'Or _ Saint-Fortunat. Rare à la vente, secteur calme et résidentiel, sans vis-à-vis et bénéficiant d'une vue à couper le souffle, Villa d'architecte de 1994 rénovée en 2016 d'une surface de 240m² habitables et d'un sous-sol aménagé d'environ 50m² sur une grande parcelle de 3 500m². Le niveau principal, orienté Sud/Ouest, offre un grand séjour cathédrale avec cheminée insert, 1 salle à manger ainsi qu'une cuisine toute équipée, le tout prolongé d'une belle terrasse de plain-pied. Une suite parentale rénovée en 2021 complète ce niveau. A l'étage, 4 chambres, 1 salle de bains ...

St-Didier-au-Mont-d'Or _ Saint-Fortunat. Rare for sale, in a quiet, residential area with no overlooked buildings and breathtaking views, this 1994 villa, renovated in 2016, offers 230m² of living space and a basement of approx. 50m² on a large plot of 3,500m². The main level, facing South/West, offers a large cathedral living room with fireplace, 1 dining room and a fully equipped kitchen, all extended by a beautiful terrace on the same level. A master suite, renovated in 2021, completes this level. Upstairs, 4 bedrooms, 1 bathroom and 1 shower room. The basement has also been converted into ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

